



33 Meter hoch, 6000 Kubikmeter Volumen: Die grösste Erdbeere auf diesem Planeten ist ein Ballon.



## 19

Weil unsere Metzger in den Filialen genau sagen können, wie viele Minuten das Steak in der Pfanne braucht.

«Das Steak zuerst bei hoher Hitze eine Minute pro Seite anbraten, dann die Hitze reduzieren und noch mal je eine Minute braten lassen.»

Cyril Menart (49), Metzger im Marin Centre Neuenburg

## 20

Das Stadtgärtli mitten in Basel, ein Treffpunkt für alle



Am Allschwilerplatz in Basel bringt der Stadtgarten Quartierbewohnerinnen, Passagiere und Passanten zusammen. Dank der Unterstützung aus der ersten Migros-Mitmachinitiative zur Nachbarschaft konnte der Garten ausgebaut werden.



## 21

Weil wir rausgefunden haben, dass Männer heute genauso **lange einkaufen wie Frauen.**

Das Gottlieb Duttweiler Institut (GDI), gegründet 1963, erforscht Trends im Bereich Konsum, Handel und Gesellschaft. Es ist die älteste Denkfabrik der Schweiz.

## 22

Die grösste Erdbeere der Welt

Drei Fragen an Stefan Wächli, Pilot des Migros-Bio-Erdbeer-Ballons

**Fährst du mit der Erdbeere auch im Winter?**

Ja! Die Luft ist klarer und die Sicht besser. Es ist auch nicht so kalt: Im Korb ist es windstill, weil wir mit dem Wind fahren.

**Wo lagerst du die Hülle?**

In einem Pkw-Anhänger, das Polyestergewebe wiegt 224 Kilogramm.

**Stimmt es, dass du Höhenangst hast?**

Ja, auf einem Turm fühle ich mich unwohl. Im Korb geht es, weil er keine Verbindung zum Boden hat.